

KINOÛ présente
LA MAGIE DU RIRE
spectacle / conférence

Une conférence où l'on s'amuse, tout en apprenant les bienfaits du Rire, ses techniques, son rôle à travers le physique et le mental.

Cette conférence est présentée sous forme de spectacle par KINOÛ, clown professionnel depuis 40 ans.
Elle est suivie d'un débat autour d'un sujet très sérieux : le RIRE !

Cette conférence a été présentée avec succès en France, Belgique, Suisse, Canada...
sous les titres : Riante Thérapie, Rire c'est la Santé, Rire pour Gai-Rire...

Le Rire est un moyen efficace de prendre du recul. C'est une arme pour mobiliser, informer, renverser une situation, et bien sûr, s'amuser.

Le Bouffon-Clown par sa position et ses possibilités, peut jongler avec les mots, cela grâce à un regard en marge de la société...

Il est donc possible d'organiser cette conférence dans le cadre de l'entreprise, congrès, séminaires, journées professionnelles, salons...

*Auteur d'articles, livres, cassettes sur le sujet,
KINOÛ est aussi formateur de clowns pour les hôpitaux.*

